

3 Octobre – L'ex-directeur général de France Digitale lance sa startup

Paris, 3 octobre 2023 - Nicolas Brien plonge dans le bain de l'entrepreneuriat. Après avoir dirigé l'association France Digitale entre 2016 et 2021, puis l'incubateur lillois EuraTechnologies entre 2021 et 2022, où ses méthodes de management ont été dénoncées en interne selon Les Échos et La Voix du Nord, il a annoncé sur LinkedIn avoir démarré un nouveau projet.

Pour l'heure, Nicolas Brien préfère rester discret sur cette startup en devenir. Tout juste indique-t-il sur LinkedIn «essayer de résoudre un problème de 2 100 milliards de dollars qui génère 4 % de l'empreinte carbone mondiale». Quelques éléments qui laissent donc penser à la création d'une greentech, mais cela reste à confirmer.

Affaire à suivre...

Temps de lecture : minute

3 octobre 2023

Article écrit par Maxence Fabron